

DEPORTES | Fútbol

El C.D. Priego Club de Fútbol presenta su original tercera equipación

La escuadra prieguense debutaba ayer en liga con una victoria ante el otro conjunto prieguense que milita en el Grupo 1 de Córdoba de la Tercera Andaluza

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 21 de septiembre de 2015 - 17:55



Varias horas antes de su debut liguero, el Priego Club de Fútbol presentaba ayer domingo su tercera equipación en la que se rinde un particular homenaje a uno de los productos estrella de nuestra comarca como es el aceite de oliva.

El diseño, similar al que han seguido otros clubs ubicados en localidades con productos gastronómicos muy específicos, tiene como base aceitunas y ramas de olivo, mientras que en la parte inferior figura la silueta del Adarve y el caserío del barrio de La Villa tal y como aparece en la imagen corporativa del Consistorio.

La grafía de la nueva elástica de la escuadra prieguense

también ofrece la particularidad de que en la parte inferior de la espalda se recoge el lema “Priego de Córdoba, ciudad del aceite”, utilizándose en la misma los colores verde oscuro y blanco.

Junto a la presentación de esta nueva camiseta, que ha generado una gran aceptación particularmente en las redes sociales, el Priego Club de Fútbol iniciaba el domingo su participación en la Tercera Andaluza, dentro del Grupo 1 de Córdoba, con una victoria por 4 goles a 1 frente al otro equipo de nuestra localidad que milita en esta categoría, el Prieguense A.F., resultado que coloca al cuadro entrenado por Salva Serrano en segunda posición de la clasificación general.